

水色プライド



高砂中学校
第1学年通信
2019年
10月11日(金)

No.24

☎ 258-0038

失敗を恐れるな！正義を貫け！中学校生活の「当たり前」を知る！

「通信票」を生かすために

中学校に入って初めての「通信票」を生徒一人一人に配付しました。「通信票」の見方については、5月の学校説明会や9月の学年保護者会で配布したプリントに詳しく説明してありますのでよくご覧ください。

さて、大事なことは、「通信票」の結果を私たち大人が今後はどう生かしていくかということです。良くなかった点だけを指摘して、子どもを責めるだけではやる気を失いかねません。まずは、たとえ小さなことでも、少しの進歩でも、頑張った点をきちんと認めてほめてあげることです。そして、あまり良くなかった点については、ただ叱るのではなく、「なぜ良くなかったのか」「どうすれば良いのか」など、具体的に原因と対策を一緒になって考えることです。そして、子どもに少しずつでも頑張ろうという意欲を持たせることが大事です。どの子どもも、まだまだこれから伸びるのです。子どもの気持ちは弱いものです。ですから、親と教師が子供の伸びようとする「芽」を育て、花を開かせてあげることが必要だと思います。ご家庭でも、お子さんに温かい励ましの言葉を掛けてほしいと思います。

1学期を振り返って ～終業式での学年生徒代表の言葉～

私たち1年生は、高砂中学校に入学して早くも半年がたちました。そこからスタートした中学校生活。このわずかの間に、私を大きく成長させてくれた行事がたくさんありました。山寺での校外学習、天文台学習、中総体、中間・期末考査、合唱コンクール、生徒総会、高中祭。どれも私たち1年生にとってははじめてのことで、貴重な経験を積むことができました。

山寺、天文台での校外学習。焼き物作りや班活動は、仲間と協力することやマナーについて深く考える機会となりました。2学期に生かしていきたい課題や成果がたくさん見つかりました。

中総体。「フレーフレー高砂！」魂のこもった応援にはじめて触れ、先輩方の姿を見習いながら私たちがなりに本気で応援することができました。

さらに、それぞれの部で、自分の果たすべき役割を見つけ、先輩の後ろ姿を追いかけながら一生懸命ついていったことが思い出されます。

中間考査は、初めての中学校のテストで、学年全体が緊張していました。さらに、期末テストは9教科となり、バランスよく復習することが難しく、少しでも勉強しようと休憩時間を使って頑張っている人も見られました。初めてのテストを経験したことで、次のテストでは「もっとこう勉強しよう」といった声が聞かれました。それぞれの課題を次のテストに生かせるよう、今後も学年全体で取り組んでいきたいと思います。

高中祭。夏休み前から一丸となって様々な準備をしてきました。発表内容は違っていても、1年生一人一人が先輩の姿を見て、きっとたくさんのことを学んだと思います。仲間と協力すること、人を楽しませる工夫、高中魂。私は、演劇で「一人はみんなのために みんなは一人のために」ということを学び、どんな場面でも心に刻んでおきたい言葉だと実感することができました。

1学期は、学校生活の土台を築いた上に、高砂中の当たり前や、人として大切なことを先輩・先生方からしっかりと学ぶことができたと思います。こうしたことを生かし、次の半年を2年生の準備期間と

とらえて大切に過ごしていきたい、そんな決意でいます。

1年生代表 T.H.

1学年委員の活躍に感謝！

昨日の学年集会で、前期の1学年委員会の仕事もほぼ終了しました。1学年委員8名の皆さん、本当にお疲れさまでした。学年委員は、より良い雰囲気を作ったり、集団生活を向上させたりするために、集会などの企画や運営をして、1学年のために力を尽くしてくれました。さらには、学級委員として、各学級の中でより良い学級を作るために努力してくれました。たくさんの苦労があったと思いますが、いろいろな経験をして、委員の皆さんも成長したと思います。2学期からは、後期の委員にバトンタッチすることになりますが、前期委員の皆さんも含めて、1学年全体で後期の学年委員を支えてほしいと思います。そして、2学期もさらにすばらしい1学年にしていきたいと思います。



【明日以降の日程】

★10月12日(土)～13日(日)は、仙台市新人大会が行われます。各部、顧問の指示に従って行動することになります。移動中は、交通事故に気を付け、交通マナーも守って行動してください。大会中は、どんなときでも高中生としての自覚を持ち、善し悪しをきちんと判断して行動してほしいと思います。けがをしないで全力でプレーしてきてください。活躍を期待しています。6月の市中総体とは異なり、全校応援はありませんので、運動部の部員だけが参加することになります。運動部の生徒には、すでに各顧問から新人大会期間中の動きについて指示が出されていると思います。また、台風による日程の変更があるかもしれません。お子様とご確認ください。多くの保護者の皆様の温かいご声援をお願いいたします。

駐車場の使用についてなど、保護者の皆様にご協力いただくこともあります。各会場の係員の指示に従い、マナーを守っていただきますようお願いいたします。

★10月14日(月・体育の日)、15日(火)、16日(水)は秋季休業となります。体調を調べるとともに、1学期の自分の姿を振り返り、2学期の目標を設定する期間としてほしいと思います。家族と過ごす時間が増える場合はその時間を大切にしてほしいと思います。ゲームセンター(ゲームコーナー含む)や危険に遭う可能性が高い場所へ行くことが心配されます。危険に遭う可能性が高いところに行くことは仙台市全体で禁止されています。中学生で遊んでいて「危険な場面に遭ってしまった」「指導員に声を掛けられた」とならないように気を付けてほしいと思います。LINEなど無料通信アプリやSNS利用の際の誤った表現や判断、ふさわしくない使用がないように気を付けたいものです。

★2学期のスタートは10月17日(木)です。これまで通り8:20には教室に着席です。持ち物は、筆記用具、上靴、授業の準備、通信票(保護印を忘れずに)、給食の白衣(当番だった人)、はし、ジャージ、クラスから指示されたものです。授業は「始業式、学活(2学期の抱負ほか)、火1、火2、火3、火4」です。部活動があります。衣替えをした服装(冬服)で「2学期も頑張るぞ!」というやる気を持って、元気に登校してほしいと思います。

※第三者への公開・開示や不当な目的利用、複写および複製等はお断りします。